



Description

Región Centro: se constituyó en Córdoba la Mesa Permanente de Políticas Sociales

“Garantizar la seguridad alimentaria es fundamental para el bienestar de nuestras comunidades. Es nuestro deber implementar políticas efectivas que aseguren el acceso a alimentos de calidad para todos”, afirmó Tejeda.



•

Se realizó este viernes en la ciudad de Córdoba el plenario de la Mesa Permanente de Políticas Sociales de la Región Centro, de la que participaron ministros de los gobiernos de Santa Fe, Córdoba y Entre Ríos, la Mesa Ejecutiva de la Región Centro, junto a sus equipos de trabajo, y las comisiones de Niñez, Juventud, Género, Personas Mayores y Seguridad Alimentaria.

Durante el encuentro, llevado a cabo en la Casa de Gobierno de la capital cordobesa, la ministra de Desarrollo Humano de Santa Fe, Victoria Tejeda, expresó: “Dialogar, cooperar y construir un camino común para atender de una mejor manera las demandas y necesidades de los habitantes de nuestras provincias es el gran desafío que tenemos quienes conformamos la Región Centro. Garantizar la seguridad alimentaria es fundamental para el bienestar de nuestras comunidades. Es nuestro deber implementar políticas efectivas que aseguren el acceso a alimentos de calidad para todos”.

Por su parte, la ministra de Desarrollo Humano de Córdoba, Liliana Montero, remarcó que “estos encuentros tienen la finalidad de coordinar una agenda común para enfrentar los desafíos que imponen las problemáticas sociales de esta época”.

Por último, ministra de Desarrollo Humano de Entre Ríos, Verónica Berisso, afirmó que “ratificamos el compromiso de nuestros gobernadores en fortalecer la Región Centro. Tenemos el desafío de construir herramientas efectivas que resuelvan los profundos problemas sociales que enfrentamos”.



Abordar desafíos sociales

En la apertura del encuentro, la coordinadora Pro-Témpore del Comité Ejecutivo de la Región Centro y miembro de la Mesa Ejecutiva por el gobierno de Santa Fe, Claudia Giaccone, destacó la continuidad de estos encuentros en “donde tenemos ejes y, a la vez, van surgiendo otros temas producto mismo del trabajo que llevemos adelante”.

“Nuestros gobernadores nos dieron el mandato de trabajar regionalmente. Eso supone potenciarnos, sumar nuestros esfuerzos y, además de sumar datos de PBI, de exportaciones y de beneficiarios de algún programa, reforzarnos también como un actor en los consejos federales de cada área”.

En ese sentido, Giaccone afirmó que “estos espacios de diálogo y trabajo conjunto nos permiten abordar de manera integral los desafíos sociales que enfrentan nuestras provincias, fortaleciendo la cooperación y el intercambio de experiencias exitosas”.

Mientras, el representante del gobierno de Entre Ríos en la Mesa Ejecutiva, Jorge Chemes, pidió que “este intercambio de ideas que se generan en estas reuniones hagan que nuestra Región Centro sea cada día más fuerte, crezca y responda a las necesidades de todos”.

Posteriormente, se trabajó en comisiones divididas en las áreas de Niñez, Juventud, Género, Personas Mayores y Seguridad Alimentaria, reafirmando el compromiso de la Región Centro en la implementación de políticas sociales inclusivas y efectivas.

Esta reunión refuerza la cooperación y el compromiso de las provincias de la Región Centro para trabajar de manera conjunta en el desarrollo de políticas que mejoren la calidad de vida de todos sus habitantes.



Fortaleciendo el federalismo

En abril Pullaro asumió la presidencia del bloque. A lo largo de estos meses, se reunió el Gabinete Productivo; se desarrollaron la Mesa Permanente de Seguridad, la Mesa Permanente de Trabajo, Empleo y Seguridad Social, la Mesa Permanente de Salud y la Mesa Permanente de Políticas Sociales; se llevó adelante la 1º Jornada de la Región Centro de Salud y Seguridad Ocupacional. Además, tuvo lugar una reunión con las autoridades del Sector Eléctrico de la Región Centro y las máximas autoridades del bloque regional han participado de manera exitosa de la Reunión del Gabinete Productivo, al igual que de la reciente Agroactiva, muestras claves para impulsar el desarrollo productivo conjunto de Santa Fe, Córdoba y Entre Ríos.





CATEGORY

1. Economía
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. Sociales

Category

1. Economía
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. Sociales

Date Created

junio 2024

Author

administrador